

En Cuba celebrarán el Día Mundial de la Música



La Habana, 15 jun (RHC) La oficina del maestro cubano Frank Fernández prepara un variado programa de actividades para festejar en Cuba el Día Mundial de la Música (21 de junio).

Según la entidad, las acciones tendrán una perspectiva no tradicional para disfrutar de la música clásica y se moverá por diversos espacios del Centro Histórico de la Habana.

La cita iniciará con una sesión pública de yoga y proseguirá con una de masajes y gimnasia de relajación, ejercicios que estarán acompañados por una selección de temas de Fernández adecuada para su ejecución.

Luego, se realizará una conferencia dictada por la doctora Patricia Arés sobre el valor terapéutico de la música clásica en el embarazo, los bebés y la tercera edad, todo ello vinculado al bienestar y la calidad de vida.

En horas de la tarde, un original set de boda recibirá a los transeúntes que desean recrearse en el local para escuchar melodías relacionadas con la celebración nupcial y tomarse fotografías.

Para la clausura se realizará un concierto didáctico del pianista Frank Fernández, será inaugurada una exposición conjunta de 10 obras creadas por el maestro y Nelson Domínguez, Premio Nacional de Artes

Plásticas 2009.

Los invitados y transeúntes podrán disfrutar de una presentación del Ballet de Litz Alfonso que combinará la danza y efectos luminotécnicos en las edificaciones aledañas a la Plaza Vieja. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/193548-en-cuba-celebraran-el-dia-mundial-de-la-musica>



Radio Habana Cuba